

----- Message original -----

**Sujet :** [INTERNET] Avis relatif au Projet de construction d'un entrepôt de logistique pour CATELLA LOGISTIC EUROPE

**De :** Violette Armspach

**Pour :** pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

**Date :** 31/03/2023 16:39

Monsieur le Préfet

Je suis totalement opposée à ce projet pour les raisons ci-dessous et généralement, il va à l'encontre de tout ce que le changement climatique impose aujourd'hui.

Déjà de nombreuses plates-formes dans le département, quelles preuves de devoir en construire encore une si grande? quelles sont les sociétés déjà intéressées ? La moitié des EPL mesurent moins de 11 300 m<sup>2</sup>, tandis que les plus grands dépassent les 100 000 m<sup>2</sup>, dans notre cas 130 000m<sup>2</sup>! ... celle de Blois encore vide...

Le passage journalier de 200 gros poids lourds et autres, supplémentaires entrainera d'une part une augmentation de la pollution de l'air et du bruit et d'autre part une dégradation des routes dont certaines sont déjà bien abîmées. Dites nous qui paiera les frais des réparations.

En cas d'incendie : quelles conséquences pour la population ?

Ce projet n'encouragera pas la relocalisation de l'économie.

Et ce sera encore une grande bétonisation qui coûtera trop cher en sable !

Je demande une réunion publique avec la société CATELLA afin qu'il y ait débat comme cela avait été annoncé par M. Lorgeoux.

Quelles possibilités de sortir de cette proposition quand chacun sait aujourd'hui ce qui est bon ... ou pas pour notre humanité ?

Sincères salutations,

Me Armspach